Gracias Sr. Presidente por darme la palabra,

Republica Dominicana aprecia profundamente la oportunidad de discutir temas tan vitales que afectan no solo a nuestras generaciones presentes, sino también a las futuras.

Quiero expresar nuestro reconocimiento por la exhaustiva agenda propuesta, la cual aborda de manera integral los aspectos críticos para la protección de los océanos. En particular, destacamos varios puntos que consideramos esenciales:

Es gratificante observar el reconocimiento de las interrelaciones entre el Objetivo 14 y otros ODS. Este enfoque holístico es fundamental para abordar los desafíos complejos que enfrentan nuestros océanos. Instamos a los paneles a explorar cómo podemos gestionar estas interconexiones de manera efectiva, garantizando así un enfoque coordinado y coherente.

La propuesta de temas que incluye desde la pesca sostenible hasta la economía azul y la lucha contra la contaminación es esencial. Es crucial que los paneles integren estos temas de manera cohesiva, reconociendo su interdependencia y promoviendo soluciones que consideren todos los aspectos relevantes.

Nos complace ver la prioridad dada a la inclusión y la participación de todos los actores pertinentes, incluyendo comunidades costeras y pequeños pescadores. Es imperativo establecer mecanismos efectivos para garantizar que ninguna voz quede excluida y que todos puedan contribuir activamente a la gestión sostenible de nuestros recursos oceánicos.

Además de los temas propuestos, sugerimos enfáticamente la inclusión de un panel dedicado a la educación y sensibilización sobre la importancia de los océanos. La falta de conocimiento público sobre nuestros recursos marinos

representa un desafío significativo que debemos abordar con estrategias innovadoras y educativas.

Subrayamos tambien la necesidad de priorizar acciones urgentes y de alto impacto, así como de establecer indicadores claros para medir nuestro progreso. La cooperación y colaboración son pilares fundamentales; instamos a identificar acciones concretas para fortalecer la cooperación regional e internacional en la gestión de los océanos.

La cooperación a nivel regional es fundamental para manejar nuestros recursos marinos compartidos de manera sostenible y para desarrollar estrategias conjuntas que promuevan la conservación y el uso racional de nuestros océanos.

Además, la lucha contra la contaminación marina requiere de medidas concretas para reducir todas las formas de contaminación y promover prácticas responsables de gestión de residuos, asegurando así la salud y la biodiversidad de nuestros ecosistemas marinos para las generaciones futuras.

Para concluir, República Dominicana reafirma su compromiso con la protección y el manejo sostenible de nuestros océanos. Esperamos que esta preconferencia genere un diálogo fructífero y concreto, que impulse acciones decisivas de cara a la Conferencia de los Oceanos a ser celebrada el proximo año en nice, que permita encauzarnos hacia un futuro marino más saludable y resiliente para todos.

Muchas gracias.